



TARPIEU
REAL ESTATE

10 Pièces

500 m²

Réf. 3334

6 900 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa au style moderne proche de la plage de Pampelonne Construite sur deux niveaux, lumineuse et élégante, elle est agrémentée d'une jolie vue mer, et se compose de 6 chambres dont une masterbedroom d'environ 40 m2 avec jacuzzi et douche. Appartement indépendant, salon, salle à manger et cuisine équipée attenante. Hammam, buanderie, espace de rangement, garage et piscine chauffée pour vous prélasser de longues heures au soleil. "Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques

Modern-style villa near Pampelonne BeachBuilt on two levels, bright and elegant, it offers a lovely ocean view and features 6 bedrooms, including a master bedroom of approximately 40 m² with a jacuzzi and shower. Separate apartment with a living room, dining room, and adjoining fully equipped kitchen. Hammam, laundry room, storage space, garage, and a heated pool where you can relax for hours in the sun. "Information on the risks to which this property is exposed is available on the website ».

TARDIEU

Traverse du Mabrier - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

